

学校だより

令和6年2月1日

学校教育目標

ゆりだい通信



「かしこく やさしく たくましく」
～人と関わる力を育てる～

百合台小の情報はHP「日々の出来事」でも発信しています。

第15号 市川市立百合台小学校

百合台小全停電のその後



前号、第14号で1月8日（月）から起こった停電について1月17日（水）までの経緯をご説明させていただきました。18日（木）以降につきましては、HP（日々の出来事）でお伝えさせていただいております。

18日～19日はブレーカーも落ちずに生活できました。19日（金）には給食のお皿も3枚に戻してみました。20日（土）には発電機のケーブルの繋ぎ変えを行っていただき、左の発電機を幼稚園専用の単相系、真ん中の発電機を小学校の電灯・コンセント等の単相系、右の発電機をエアコン（幼稚園）やトイレの給水ポンプなどの動力系（三相）としていただきました。



おかげさまで、22日（月）からは教室の電灯を全てつけてもブレーカーは落ちなくなりました。

また、給食室専用とした発電機も調子よく稼働してくれていたため、23日（火）より、今まで制限していたトレーや、お箸、スプーンの提供もできるようになりました。

24日（水）には東門横に新しい電柱が建てられました。この電柱は、本復旧させるときに、東門前の道路の上を通っている電線から直接電気を供給してもらうための電柱だそうで、そのためには、東京電力さんに何か工事をしてもらう必要があるということでした。この工事がうまくいくと、今まで正門前から300mのケーブルを通して学校の配電盤まで電気を引いていたものが、かなり短いケーブルで済むようになるということです。



17日（水）以降、ツイタもんは何とか機能を果たしているようで一安心しています。ツイタもんは、パソコンと防犯カメラと受信システム（タグとアンテナ）が複雑に関係しあっているので、不安定になりやすいようです。

先週は、ブレーカーも落ちることなく安定して過ごせた日々でしたが、29日（月）1時間目の終わりころ、久しぶりに突然の停電が起きました。先週安定していたので、廊下の電灯も点灯させたことも一因だったかもしれません。復旧後は廊下の電灯は消しました。にもかかわらず、昼過ぎの掃除の時間に再び停電に見舞われました。原因は不明です。

2月3日（土）に仮復旧を行い、学校の約半分の電気を電線から直接引くようにしていただく予定です。

2月の行事予定



- | | |
|---|--|
| 2 (金) 5、6年インターネットトラブル防止授業 | 20 (火) 巡回指導員来校 |
| 5 (月) 6年三中訪問
SC相談日 | ゆりのこ学級午前日課 |
| 7 (水) クラブ活動 (最終)
3年梨園見学、長縄集会 | 21 (水) ICT支援員来校
委員会活動 (最終)
全校集会 |
| 9 (金) 新入生保護者説明会 | 22 (木) 6年4校時日課 |
| 11 (日) 建国記念の日 | 23 (金) 天皇誕生日 |
| 12 (月) 振替休日 | 24 (土) スプリングコンサート
(吹奏楽部) |
| 13 (火) 常任委員会 | 26 (月) 6年4校時日課 |
| 14 (水) 定例研 (4校時) | 27 (火) 5校時日課、学校運営協議会
6年生を送る会
6年生保護者会 |
| 15 (木) 1～3年学習参観 (13:40～)
保護者会 (14:50～) | 28 (水)、29 (木) 4校時日課 |
| 16 (金) 4、5年ゆりのこ学習参観 (13:20～)
保護者会 (14:30～) | |

今後の学校行事について

2月、3月の学校行事につきましては、コロナやインフルエンザの感染状況や停電の影響によっても変わってくると思いますが、現在の予定をお伝えしておきます。予定が変更になった場合はその都度お知らせします。

2月15日(木)、16日(金)に予定されている授業参観と保護者会は対面で特に制限なく行う予定です。今年度最後の参観ですので、多数の方の来校が予想されます。ご心配な方はマスクの着用などで予防をお願いします。

2月27日(火)に予定されている「6年生を送る会」は、今年是对面で行いたいと考えています。学校運営協議会の皆様にも参観していただきます。また、6年生の保護者のみギャラリーからの参観を可としたいと思います。参観後、保護者会も予定しております。

「卒業式」は、3月18日(月)卒業生と保護者、教職員の出席で行う予定です。学校運営協議会の皆様は1年間を通して子どもたちを見守っていただきましたので、今年度からご来賓として卒業式へ参加いただくことにしました。この日は1年生から5年生は臨時休業とします。式は、なるべく短時間で終わるよう計画しますが、校歌などを歌う場面を作っていきたいと思っています。

修了式は3月25日(月)です。体育館で行う予定です。離任式も修了式の後に続けて行う予定です。新聞発表前ですので、新しい転任先等は紹介できませんが、3月でお別れとなる先生方を子どもたちに紹介し、先生方からお別れの言葉をいただきたいと思っています。転任先は、後日新聞発表等でご確認ください。

～学校はいつでも教育相談を受け付けています。小さな心配でもご相談ください。また、職員室前とゆとりぎ室前に相談したいことをお手紙にして入れられる「たんぼポスト」を設置しています。～

また、今年度のスクールカウンセラー相談日は2/5,3/11となります。